

SE LLEVÓ A CABO EN EL CÁMPING MUNICIPAL DE MONTE PATRIA

# Dirigentes regionales participan en **Escuela de Formación de Liderazgos Sociales**

EQUIPO EL OVALLINO  
 Monte Patria

El salón del Camping Municipal de Monte Patria fue el lugar de encuentro para dirigentes de toda la Región de Coquimbo, quienes participaron en la Escuela de Formación de Liderazgos Sociales que impartió el Centro de Formación, Diálogo y Participación del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

La actividad se extendió durante todo el día, finalizando con la entrega de certificados a cada uno de los dirigentes, quienes obtuvieron nuevos aprendizajes y herramientas para desempeñar sus labores y representar a sus comunidades.

Así fue destacado por el seremi de Vivienda y Urbanismo, José Manuel Peralta, quien destacó el rol que han cumplido los dirigentes en los avances que ha obtenido el gobierno. "El Plan de Emergencia Habitacional tiene una parte importante que se sustenta en los liderazgos sociales. La organización de los comités tiene que tener líderes que sean proactivos, que ordenen las demandas, que sean canalizadores de las inquietudes de los vecinos, para nosotros poder atenderlos a través de los programas habitacionales. Entonces, lo que estamos haciendo con esto es colaborar con ellos para mejorar sus capacidades y transferir conocimientos, para que puedan tener un mejor despliegue como dirigentes y nos colaboremos con el desarrollo del plan de emergencia habitacional", sostuvo.

Por su parte, el alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera Peña, valoró esta instancia de aprendizaje, la cual también sirvió para estrechar lazos con representantes de otras comunas. "Para nosotros es fundamental que otros dirigentes de otras comunas interactúen con nuestros dirigentes y vean cómo estamos trabajando, y además entregarles herramientas como las que está entregando el



CEDIDA

*De toda la región vinieron dirigentes sociales para participar en un evento organizado para adquirir nuevos aprendizajes y herramientas para desempeñar sus labores ante sus comunidades.*

**La actividad estuvo organizada por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, institución que entregó un certificado a todos los dirigentes participantes, en reconocimiento a los nuevos aprendizajes adquiridos.**

MINVU y el SERVIU en esta escuela que no solo involucró a dirigentes del área de vivienda, también había dirigentes sociales y comunitarios. Si les exigimos a ellos que trabajemos de la mano, que podamos ir logrando ciertas cosas, hay que entregarles herramientas, y eso es lo que se hace con esta escuela", apuntó.

Una de las dirigentes locales que participó de la actividad fue la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Monte Patria, Ana Herrera, quien agradeció esta

instancia. "Fue bien provechoso, porque aprendimos muchas normativas en cuanto a vivienda con el SERVIU. Estoy agradecida porque compartimos con nuestros pares de toda la región que son de una buena calidad de personas, que como dirigentes se dedican a aportar los comités de casa. Agradecemos también que hay una buena cantidad y aumento de viviendas para las personas que lo necesitan", indicó.

Por otro lado, una de las dirigentes foráneas fue la presidenta del comité

procesa Padre Alberto Hurtado de Ovalle, María Cortés Vega, quien también valoró la jornada en el Camping Municipal de Monte Patria. "Fue excelente, el aprendizaje que tuvimos con otros dirigentes es muy bueno, porque había todo tipo de dirigentes y de todas las comunas. Cada día aprendemos más, nos gustó la capacitación, estaba muy buena, es necesario que el MINVU venga a hacer capacitaciones a terreno, para que así conozcan la región y las comunas que tienen diferentes problemáticas", destacó.

Es así como se dio término a una actividad llena de aprendizajes para los dirigentes de la Región de Coquimbo, quienes continuarán liderando a sus comunidades a través de estas nuevas herramientas entregadas por el MINVU.